
Verbale di riunione. 

seduta del 25 ottobre 2022

COMMISSIONE  N°  1:  Affari  Istituzionali,  Bilancio  e  Programmazione,  Organizzazione
Uffici e Servizi, Aziende ed Enti Partecipati; Unione Terre Verdiane

i cui componenti sono stati nominati con deliberazione del Consiglio comunale n. 48 del 30 luglio
2019, esecutiva. 

Oggi 25 ottobre 2022, alle ore 18,30, ognuno collegato da remoto in videoconferenza, sulla base
della  convocazione  del  19  ottobre  2022,  prot.  n.  55609/2022,  del  Presidente  della  Commissione
consiliare n.  1  Andrea Scarabelli  si  è  riunita  la  Commissione  consiliare n.  1: Affari  Istituzionali,
Bilancio e Programmazione, Organizzazione Uffici  e Servizi,  Aziende ed Enti  Partecipati;  Unione
Terre Verdiane  i cui componenti  sono stati nominati con la deliberazione del Consiglio comunale,
sopra citata.

Adunanza riunitasi per l'esame dei seguenti punti iscritti all'ordine del giorno:
1. Ratifica della deliberazione di Giunta Comunale n.  206 del  28 settembre 2022 ad oggetto

“Gran Fiera di Borgo San Donnino: fidenza#borgofood "camminare la terra" edizione 2022”.
Definizione linee di indirizzo ed approvazione calendario intersettoriale. Variazione al bilancio
di previsione finanziario 2022-2024 (art. 175 del d.lgs. 267/2000). Approvazione e disposizioni
conseguenti.

2. Variazione al Dup 2022-2024 per variazione al piano biennale degli acquisti di beni e servizi
2022-2023. Approvazione.

3. Documento Unico di Programmazione (DUP) – periodo 2023-2025. Discussione e conseguente
deliberazione (art. 170, comma 1, del d.lgs. n. 267/2000).

4. Varie ed eventuali. 

Si procede all'appello dei consiglieri membri della Commissione consiliare n. 1, collegati da remoto in
videoconferenza. I membri partecipanti alla seduta risultano essere i seguenti:

presenti assenti

Andrea Scarabelli Minoranza X

Rita Sartori Maggioranza Sostituita  con  delega  da
Alessandra  Narseti  prot.
n. 57123/2022

Marco Gallicani Maggioranza X

Alessandra Narseti Maggioranza X

Marco Tedeschi Maggioranza X

Andrea Cabassa Minoranza X

Giuseppe Comerci Minoranza X
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Si verifica la presenza in videoconferenza:
• del Vicesindaco Davide Malvisi;
• dell'Assessore con delega alla Cultura, Urbanistica, progetto speciale via Francigena, dott.ssa

Maria Pia Bariggi;
• del consigliere comunale Gian Franco Uni.
• del responsabile del servizio bilancio, dott. Marco Burlini;

Assistiti  dalla dipendente Anna Picardi, collegata in videoconferenza dalla propria residenza, per la
verbalizzazione dell'adunanza tenutasi per l'esame dei punti iscritti all'ordine del giorno.

Punto 1): Ratifica della deliberazione di Giunta Comunale n. 206 del 28 settembre 2022 ad oggetto
“Gran Fiera di  Borgo San Donnino:  fidenza#borgofood "camminare la terra"  edizione 2022”.
Definizione linee di indirizzo ed approvazione calendario intersettoriale. Variazione al bilancio di
previsione  finanziario  2022-2024  (art.  175  del  d.lgs.  267/2000).  Approvazione  e  disposizioni
conseguenti.
Illustra la proposta di deliberazione il dott. Marco Burlini, responsabile del servizio bilancio. 
Con questa atto si chiede al Consiglio comunale di ratificare la deliberazione di Giunta comunale n.
206 del 28 settembre 2022 con cui l'organo esecutivo si è surrogato al Consiglio per iscrivere nel
bilancio 2022 le risorse necessarie per consentire la realizzazione dell'intero programma dell'Ottobre
Fidentino e confermare così  la centralità del  centro storico e della sua valorizzazione nelle scelte
dell'Amministrazione.
Il costo complessivo della manifestazione è stato di euro 419.000, di cui € 184.602,13 già finanziati nei
pertinenti capitoli e centri di costo, mentre si è provveduto ad iscrivere in bilancio la differenza di €
234.444,98.
La spesa è stata finanziata in parte  con sponsorizzazioni  per  un importo di  €  12.000,00  e per  la
rimanente quota grazie all'assegnazione di contributi statali a finanziamento del caro energia che hanno
consentito di liberare risorse comunali a favore di nuovi interventi, tra cui la fiera di San Donnino.
Si apre la discussione in cui i consiglieri presenti  rivolgono domande specifiche sul finanziamento
dello spesa a cui rispondono il dott. Burlini e il Vicesindaco Malvisi. 
Si procede con la votazione, espressa singolarmente in forma palese che risulta come di seguito: 
Favorevoli: Marco Tedeschi, Marco Gallicani, Alessandra Narseti per due (se stessa e delegata da Rita
Sartori);
Astenuti: Andrea Scarabelli, 
Contrari: Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci.

Punto 2):  Variazione al Dup 2022-2024 per variazione al piano biennale degli acquisti di beni e
servizi 2022-2023. Approvazione.
Prende la parola il dott. Burlini che illustra la proposta di deliberazione. 
Con questo atto viene proposta una variazione al DUP a seguito della variazione al piano biennale degli
acquisti di beni e servizi 2022-2023. 
Nell'ambito  delle  manifestazioni  di  valorizzazione  del  Teatro  Municipale  si  svolge  l'iniziativa
“Mangiamusica”, rassegna ad ingresso gratuito di incontri con  musicisti e cantautori italiani, per una
spesa annua pari a € 28.688,52 + iva 22%, somma già prevista in bilancio.
Tuttavia  per la realizzazione della rassegna la normativa non  prevede solo l'iscrizione in bilancio ma
anche l'inserimento di tale manifestiazione all'interno del programma biennale degli acquisti di beni e
servizi:  documento programmatorio che deve contenere gli acquisti  di  beni e di servizi  di  importo
unitario stimato pari o superiore a 40.000 euro.
Considerato che, essendo l'affidamento triennale, l'importo complessivo della manifestazione è pari a €
86.067  e  pertanto,  superando  il  valore  soglia,  occorre  aggiornare  il  Programma  biennale  per
l'acquisizione di forniture e servizi 2022/2023 e di conseguenza il DUP 2022-2024 in cui il piano è
contenuto.
Il Presidente della commissione apre la discussione per la presentazione di quesiti da rivolgere a cui
rispondono il dott. Burlini e l'Assessore Bariggi. 
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Si procede con la votazione, espressa singolarmente in forma palese che risulta come di seguito: 
Favorevoli:  Andrea Scarabelli,  Marco Tedeschi,  Marco Gallicani, Alessandra Narseti  per  due (se
stessa e delegata da Rita Sartori).
Astenuti:Giuseppe Comerci.
Contrari:  Andrea Cabassa.

Punto  3):  Documento  Unico  di  Programmazione  (DUP)  – periodo  2023-2025.  Discussione  e
conseguente deliberazione (art. 170, comma 1, del d.lgs. n. 267/2000).
Prende la parole il dott. Burlini per l'introduzione della proposta di deliberazione. 
Con questa deliberazione inizia l'attività consiliare di pianificazione strategica ed operativa del comune
che  costituisce  il  presupposto  necessario  per  la  predisposizione  di  tutti  gli  altri  documenti  di
programmazione e di rendicontazione. 
Il  Consiglio comunale deve esprimere le proprie  valutazioni  sugli  obiettivi  approvati  dalla  Giunta
comunale con deliberazione n. 150 del 19 luglio 2022 e trasmessi a tutti i consiglieri comunali il 27
luglio 2022 dal responsabile del servizio bilancio, affinché potessero prenderne visione.
Il documento contiene gli obiettivi che dovranno essere formalizzati con la definizione delle risorse
che costituiranno il bilancio di previsione.
I prossimo obiettivi dell'Amministrazione saranno incentrati al fine di gestire i fondi PNRR destinati
agli investimenti che il Comune intende realizzare.
I  fondi  PNRR  sono  fondi  europei  assegnati  per  attenuare  l’impatto  economico  e  sociale  della
pandemia. 
Il Comune gestirà interventi PNRR per € 32.376.000 a finanziamento delle seguenti opere:

1. adeguamento sismico della scuola Collodi per complessivi € 3.518.000;
2. manutenzione straordinaria  con rifunzionalizzazione di  palazzo Porcellini  sede degli  uffici

comunali per l'importo di € 1.250.000;
3. ristrutturazione con nuove funzioni  pubbliche per le giovani  generazioni e nuove forme di

socialita dell' edificio ex licei e sistema delle piazze Svelata, Verdi, Pontida e Matteotti, per la
spesa prevista di € 3.750.000;

4. realizzazione del polo dell'infanzia Aquilone di via Vespucci per la spesa di € 1.200.000;
5. manutenzione straordinaria di ponti e strade comunali comunali, con una spesa complessiva di

€ 1.700.000;
6. costruzione di nuove scuole tramite la realizzazione del nuovo polo scolastico di Villa Ferro

per la spesa di € 9.600.000;
7. riqualificazione edifici in via Trieste per la spesa di € 1.522.574 e interventi di ristrutturazione

e adattamenti di immobili ad uso abitativo per percorsi di autonomia per persone con disabilità
per la spesa di € 2.140.000.

Tutte queste opere saranno realizzate nel 2023 e si dovranno concludere entro sei anni, come previsto
dalla normativa per il PNRR. 
Finita la presentazione, i consiglieri membri della commissione iniziano a rivolgere domande al dott.
Burlini. 
Si procede con la votazione, espressa singolarmente in forma palese che risulta come di seguito: 
Favorevoli: Marco Tedeschi, Marco Gallicani, Alessandra Narseti per due (se stessa e delegata da Rita
Sartori). 
Astenuti: nessuno;
Contrari: Andrea Scarabelli, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci,.

Non essendoci  altro, il Presidente della commissione dichiara sciolta la seduta alle ore 19,22.
Letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente della Commissione n. 1

(Andrea Scarabelli)
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